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物を大切にする心
校長 岩下 博成

先日，日本ハム球団の新庄剛志監督の次のような話を耳にしました。

新庄監督は，18歳で阪神タイガースに入団して初めてもらった給料で買った7500円

のグローブを引退するまでの17年間ずっと試合で使い続けまし

た。練習では，他のグローブを使っていても試合では，そのグロ

ーブを日本でもアメリカ（メジャーリーグで３年間活躍）でも使

い続けたのです。試合後は，毎日グローブの手入れを怠らず，壊

れたら修理して，このグローブは４度も大きな修復を行ったそう

です。そうやって大切に使ってきたグローブで，日本では10回

も守備の名手に贈るゴールデングラブ賞を受賞しています。

この話を聞いて，新庄さんの道具を大切にする思いに感動しました。きっと，グローブ

に対する新庄さんの思いがあったからこそ素晴らしいプレーにつながったのではないかと

思います。

さて，子供たちは，物を大切にしているでしょうか。学校では，記名がなく持ち主の分

からない落とし物がたくさんあります。中身は，帽子やハンカチ，ちりがみ，マスク，体

操服，中には標準服もあります。昨年度は，段ボール二箱分ありました。子供たちにとっ

て，物を大切にするという意識が低くなっているのかなと感じてしまいます。安くで新し

い物が手に入る昨今ですから，しかたない面もあるでしょう。しかし，だからこそ，物へ

の思い，物を大切にする意味を考えてほしいと思います。まずは，自分の持ち物に名前を

書くところからお願いします。

タブレットを文房具として活用
昨年度から，子供たちに一人１台ずつタブレットが導入されま

した。これは，これからの科学技術が進んだ時代を生きる子供た

ちに必要な力を付けるために整備されたものです。学習する中で，

タブレットを文房具として活用できる力を付けることが目的で

す。指導する我々も研修しながら子供たちに取り組ませています。

１年生は，学校での学習に慣れることが最優先でもう少し後になりますが，他の学年は少

しずつ取り組んでいます。昨年度から学習の中で，漢字の練習や計算のドリル，インター

ネットを使った調べ学習，写真や動画機能を使った学習などに取り組んでいます。タブレ

ットを使うことで子供たちの学びの広がりを感じます。

なお，本年度は，持ち帰って家庭学習に利用する計画があります。詳細は，後日お知ら

せします。家庭で使う上でいろいろな約束も出てきますので，ご協力をお願いします。



～ お 知 ら せ ～
飼育小屋辺りに「柿」の木があります。秋になると，ものすごく高いところに実をつけ，その実が敷地外にまで

落ち，近隣住民の方々に迷惑をかけていると思われます。
つきましては，木を伐採できないかと考えています。しかし，何かの記念樹となると伐採は難しくなります。柿

の木が何かの記念樹ではないかご存じの方はいらっしゃいませんでしょうか。柿の木以外でも安全面等の理由
から伐採が必要な樹木がありますので，校内の記念樹についてご存じの方がいらっしゃいましたら，学校まで連
絡をください。どうぞよろしくお願いします。（℡：0995-42-0070）
＜今後の行事予定＞※変更になる場合もあります。詳しくは，学級・学年便りで確認してください。

５月 １１ 土 【土曜授業】
２３ 月 スクールカウンセラー来校 地区別顔合わせ会
２４ 火 浴育学習（３年） １３ 月 教育実習開始（栄養教諭：～６月１７日）
２５ 水 内科検診（１年） １５ 水 容儀指導
２６ 木 【B校時】 耳鼻科検診（３年） １６ 木 学校保健委員会
２７ 金 １日遠足（１～３年），プール掃除（６年） 教育相談①
３０ 月 教育実習開始（養護教諭：～６月１７日） PTA評議員会

６月 ２３ 木 水泳記録会選考会
１ 水 学校評議員会，眼科検診（全学年） 市校外生活指導連絡会
２ 木 PTA四役会 ２４ 金 着衣泳（４・５・６年）
３ 金 【B校時】はみがき大会，社会科見学（４年） ２５ 土 PTA愛校作業
６ 月 プール開き ２８ 火 水泳学習参観・学級PTA（１・２年）
７ 火 第１回幼保小連絡会 ３０ 木 水泳学習参観・学級PTA（３・４年）
８ 水 耳鼻科検診（１年）

令和４年度日当山小学校PTAスローガン 「NEW PTA ～みんなで楽しく創る 新たなカタチ～」

今回は「地震」や「火事」を想定した訓練を行いました。
毎年，訓練をやっているため，子供たちは慣れた様子で「お（さない）」「か

（けない）」「し（ゃべらない）」「も（どらない）」をしっかり守って避難すること
ができました。
学校で地震，もしくは火災が起きたときの避難の仕方は分かりました。で

は，「登下校中に起きたら？」「家で起きたら？」など様々な場面を想定して，
ご家庭でも話をされてみてください。よろしくお願いします。

今年も戸口訪問という形で行いました。お忙しい中，時間を設けていただきありがとうございました。
限られた時間の中でしたが，保護者の方々と会ってお話しをできたのは，とても貴重な時間でした。今後の

学校経営，学級経営にいかしていきます。
もう少し話がしたかったと思われた保護者の方もいらっしゃると思います。月１回設定してある教育相談を

活用してもらう方法もありますし，学校・担任へ連絡していただければいつでも対応しますので，お気軽にご
相談ください。子供たちの健全育成のために，１年間，力を合わせていきましょう。

今年１年，人権の花運動に取り組むことになりました。４月28日（木）には，６
年生が開会式に参加しました。ひまわりを子供たちが協力して育てることによっ
て，生命の尊さを実感し，その中で豊かな心を育み，優しさと思いやりの心を体
得することを目的としたものです。
自分だけでなく，友達または周りの人への思いやりがあふれる学校，みんな

が楽しく過ごせる学校になってほしいと思います。人権について，ご家庭でも話
題にしていただけるとありがたいです。


